

Umweltverschmutzung

Zum Artikel „Aus Erholungsort wird Ausflugsort“ (TAGEBLATT vom 19. September) schreibt Manfred Fallack, Ostfelden, Estorf-Gräpel:
(Leserbrief erschien am 01.10.2009 im Stader TAGEBLATT)

Der Himmel über dem Ruhrgebiet ist wieder blau. Über Stade soll er durch eine geplante Müllverbrennungsanlage und Kohlekraftwerke wieder schwefelig und stinkig werden. Beim Wettbewerb für ein Symbol als Werbung für Stade hätte noch ein Segel „mit qualmendem Schlot“ gefehlt.

Was mich an der Diskussion besonders freut, ist, dass mit Dr. Brockhausen endlich mal eine Ärztin Stellung bezieht. Es wäre schön, wenn mehr Mediziner gegen Umweltverschmutzung und den daraus folgenden Krankheiten protestieren würden und man sie nicht zu den Profiteuren der Folgen zählen müsste.